

ment oublié Dieu, mais même de l'avoir méprisé dans son coeur, l'accablait. Il savait maintenant pour la première fois qu'il était un pécheur devant Dieu. Il apprenait que Dieu est lumière et qu'en Lui il n'y a point de ténèbres. Mais cette lumière le condamnait, et, sachant qu'il le méritait, il était disposé à se laisser condamner.

Ignorant la bonté de Dieu, il considérait l'épreuve présente comme un châtiment de sa rébellion.

“O Dieu, j'ai péché contre toi, murmura-t-il, dans l'agonie des regrets et de la repentance. Prendras-tu l'enfant comme tu as pris la mère ?

Mais non; les voies de Dieu ne sont pas nos voies! Une heure après, le petit Gabriel se réveilla sans fièvre et les yeux calmes.

Le coeur plein de reconnaissance, le père se pencha vers lui et plaça sa petite tête sur son épaule. La réalité de son repentir se manifesta tout de suite. Il ne pouvait pas renvoyer un instant l'aveu de la vérité à son enfant.

“Gabriel, dit-il avec affection, je sais que l'histoire que tu as lue te pré-